

Règles à suivre dans la ludothèque

Chers visiteurs,

Les règles du jeu étant toujours perturbées, ainsi voici les règles qui s'appliquent actuellement pour pouvoir profiter pleinement de la ludothèque tout en limitant les risques de contamination.

A savoir que le nombre de personnes par créneau horaire est limité à 25 par créneau horaire.

Entre chaque créneau horaire, le personnel de la ludothèque dispose de 15 à 30 minutes de désinfection des lieux et des jouets utilisés ainsi qu'aérer l'espace.

- Lors de votre arrivée à la ludothèque, merci de vous désinfecter obligatoirement les mains grâce au gel hydro alcoolique mis à votre disposition à l'entrée. Le **lavage des mains** est également obligatoire pour les enfants dans les sanitaires adulte et petite enfance.



- Le **port du masque** est obligatoire pour les enfants de plus de 6 ans et les adultes.



- Pour les personnes de plus de 18 ans, la présentation d'un **pass sanitaire** est obligatoire.



- Nous vous demandons de maintenir une **distanciation physique** d'un mètre minimum entre adultes/familles ainsi qu'une chaise sur deux lors d'une partie de jeux.



- Merci de nous indiquer si un jouet est mis à la bouche afin qu'il soit désinfecté rapidement. Autrement, un bac de jouets à désinfecter est prévu à cet effet à côté de la zone petite enfance.

La ludothèque étant soumise au pass sanitaire, la cafétéria peut désormais de nouveau vous accueillir pour boire un café/thé ou grignoter un morceau.

Merci d'être vigilant au respect des règles de vie habituelles de la ludothèque.



Maintenant à vous de jouer !

